



| AUSZEICHNUNG | Umweltbewusstes Wirtschaften ist dem oberösterreichischen Lebensmittelhersteller Spitz ein wichtiges Anliegen und in seiner Unternehmensstrategie fest verankert. Für seine nachhaltigen Bemühungen wurde die produzierende Spitz-Unternehmensgruppe gleich in zwei Kategorien mit dem renommierten Green-Brands-Austria-Siegel ausgezeichnet. Vertreter von Spitz, Gasteiner Mineralwasser und Alpine Brands durften insgesamt zwei Awards entgegennehmen: In der Kategorie „Unternehmen“ konnte sich die produzierende Spitz-Unternehmensgruppe bereits zum zweiten Mal durchsetzen. Die Marke Gasteiner Mineralwasser wurde zum vierten Mal in der Kategorie „Produkte“ ausgezeichnet. ■■

Foto: GREEN BRANDS Austria